



Alejandro Moreno señala que hay priistas vinculados al crimen organizado

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- El dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, aseguró que seguirá luchando con ánimo, pasión y determinación al frente de la fuerza política. En un video que compartió en sus redes sociales, Alejandro Moreno expresó que en el PRI hay militantes que presuntamente están vinculados con el crimen organizado, por lo que no permitirá que lleguen al Senado.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-r3QYCfyFclUDL39?e=r0iq8j>